



Ignacio Mier se registra como precandidato de Morena-Puebla

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco, se registró este lunes como aspirante a la precandidatura de su partido para el gobierno de Puebla y pedirá licencia al pleno de la Cámara baja tras la aprobación del Paquete Económico 2024, es decir, a mediados de noviembre próximo.

Mier Velazco expresó ante cientos de sus simpatizantes “no vengo a ver si puedo, vengo porque puedo”, en referencia a que puede llegar a ser el próximo gobernador de Puebla, y aseguró que contribuirá con la candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, en la construcción del “segundo piso” de la autollamada Cuarta Transformación.